

Protokoll der 568. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Jonas Zohren

Protokoll: David Mehren

Beschlussbuch: -

05.05.2021 von 16:15 bis 16:31

Anwesend

David Mehren
Lukas Kidin
Timuçin Boldt

Fabian Winter
Nicolas Lenz

Hendrik Reichenberg
Jasmin Selchow

Jonas Zohren
Lukas Schröder

Abwesend

Benjamin Richter

Jasmin Bruns

Dino Kussy

Gäste

Felix Schäfer Patrick Hesseler (FakRat, ab 16:25 Uhr)

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Sonstiges	3
5	ToDos	3

1 Post

Keine relevante Post.

2 Mails

Keine relevanten Mails.

3 Berichte

Teams

- Vorstand
 - finanzen@oh14.de landet nun im GitLab Service Desk und es gibt eine automatische Antwort.
- Orga (Lukas Kidin)
 - Nichts.
- Studienberatung (Lukas Schröder)
 - Nichts.
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
 - Jonas hat weiter an einer Website gebastelt, die vielleicht in ferner Zukunft mal unser DokuWiki ersetzen könnte.
- Kommunikation (Jonas Zohren)
 - Nichts.
- Events (Benjamin Richter)
 - Nichts.
- Admins
 - BigBlueButton 2.3 ist ausgerollt
 - Die KIF-Orga hat nun Zugang zum Zammad, auf alle Mails der Gruppe “KIF 49.5”
 - Die Alumni übernehmen die Domain oh12.de, wir kümmern uns über die Abwicklung
 - Mails können jetzt auch von Weiterleitungen/Alias-Adressen ins Gitlab (Service Desk) geleitet werden
 - Das Zammad kann nun von Gremien oder anderen studentischen Gruppen genutzt werden, auch ohne dass andere Nutzende Zugriff auf die jeweiligen Mails bekommen. Wer Interesse hat, kann sich melden.
- Protokolle (Jonas Zohren)

- Nichts.
- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)
 - Die nächste FsRK findet am 11.05. gemeinsam mit dem AK Hochschulpolitik zu dem entsprechenden Thema statt.

Einzelpersonen

- Nicolas Lenz:
 - Zu Open Access wird es demnächst noch ein Gespräch mit dem Fakultät geben. Der AStA hat ein Gespräch mit dem Unibib geführt, das war leider recht ergebnisarm, die Veröffentlichung als Open Access liegt in Verantwortung der einzelnen Forscher*innen.
- Felix Schäfer
 - Es werden weitere Protokolle angefordert, es wurde ein weiterer Briefmarkenbogen (12 Briefmarke à 1,10€ für B4 Versandtaschen) gekauft.
- Jonas Zohren:
 - In etwa einem Monat ist FVV. Die Vorbereitungen gehen voran. Bitte sucht weiter nach neuen FSRlern.
 - Bitte tragt euch/euren Steckbrief ins FVV-Pad ein, falls ihr kandidieren wollt.

4 Sonstiges

- Jonas Zohren: Wir sollten vor der nächsten Klausurenphase auf die Möglichkeit hinweisen, sich bei der Klausureinsicht eine Kopie der Klausur anzufertigen.

5 ToDos

Alt

- Jonas Zohren: Alte T-Shirts spenden (In Arbeit, meta#100)
- Jonas Zohren, Benjamin Richter: FVV 02.06.2021 vorbereiten (In Arbeit, meta#95)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)
- Nicolas Lenz, Timuçin Boldt: Teamstruktur umsetzen (In Arbeit, meta#70)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (In Arbeit, meta#59)

Die Sitzung wird um 16:31 von Jonas Zohren geschlossen.